

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

## **Der Führer. Kreisausgabe Rastatt. 1943-1944 1944**

302 (14.11.1944)



Auf Seiten der Verteidiger sind jedoch viele Maßnahmen ausgereift, die zu Beginn der Herbstoffensive noch in den ersten Anfängen...

Badische Grenadiere halten auf den Beständenpässen

Deutsche Einzelkämpfer trotzen dem wütenden Ansturm der bolschewistischen Massen

Berlin, 13. Nov. Auch jetzt noch, nachdem ihnen die Abzweigung der aus Siebenbürgen und den Dikaraten abgedeckten Deutschen und ungarischen Truppen nicht erlaubt ist...

Planke der Division verlor, brachten die Pioniere zusammen mit Jägern und Kanonieren den Feind schon vor den Weinbergen zum Stehen.

Rinz gulyag!

Die Verjagung der Finier Plodob gedachte am Morgen des 9. November in einer Feieler der für Deutschland Gefallenen.

An der Gismersfront brachten in der Zeit vom 4. September bis 4. November deutsche Jagdbomber und Panzerflugzeuge geringe eigenen Verluste insgesamt 495 (sowjetische Flugzeuge zum Abbruch).

Drei Massengräber, die die von bolschewistischen Banden ermordeten Opfer bargen, wurden in Selenodol bei Neizhyn, einem kleinen Ort zwischen Salsch und Gostisch, gefunden.

Republikaner fordern Franco Rücktritt

Genf, 13. Nov. Wie 11.5. aus Paris meldet, hatte der frühere spanische Ministerpräsident Franco in der spanischen Botschaft eine lange Rede gehalten...

Mostaus Griff nach den Dardanellen

Sowjets fordern uneingeschränktes Recht der freien Durchfahrt

Stockholm, 13. Nov. „Evenska Dagblad“ veröffentlicht eine Meldung der Agentur „Associated Press“, der zufolge in alliierten diplomatischen Kreisen Gerüchte geflohen wurden über die Möglichkeit, einen kleinen Staat an den Dardanellen zu errichten...

Die Meldung wird als gutunterrichtete Quelle bezeichnet. Diese Meldung verleiht umfänglich die Wichtigkeit, die über das gleiche Thema vor einiger Zeit in der Londoner Zeitung „Daily Mail“ und „News Chronicle“ geflüchteten wurden.

Die Krone Napoleons und seine goldene Uhr sind von ihrem Platz im Invalidendom in Paris gestohlen worden, meldet Associated Press aus dem französischen Hauptstadthaus.

Kommunistische Massendemonstration in Rom

Abschaffung der Monarchie gefordert. O. Sch. Bern, 13. Nov. Die Lage in Südtalien hat sich unter dem Druck der von den Kommunisten angeführten Einheiten erheblich geändert.

Präsident Wangschingwei gestorben

Staatsbegräbnis in Nanking — Tscheng Kung Ho zum Nachfolger ernannt

Nanking, 13. Nov. Präsident Wangschingwei ist am 10. November im Alter von 62 Jahren in einem Krankenhaus in Nanking, wo er sich zur ärztlichen Behandlung aufhielt, gestorben.

Nachdem in der Folgezeit dennoch in der Londoner Presse wiederholt die Forderung erhoben wurde, dass die Türkei jetzt endlich einen Antrag zum Krieg schließen müsse...

Die Krone Napoleons und seine goldene Uhr sind von ihrem Platz im Invalidendom in Paris gestohlen worden, meldet Associated Press aus dem französischen Hauptstadthaus.

Finische Regierung zurückgetreten

Neuere diplomatische Korrespondent Neale erklärte dazu, dass die Abdankung der finnischen Regierung nicht überraschend komme.

Das vorläufige Ergebnis der Präsidentenwahl in USA

Genf, 12. Nov. Nach den letzten bisher vorliegenden Wahlergebnissen wurden für Roosevelt bis jetzt 24 249 100 und für Dewey 11 985 900 Stimmen abgegeben.

Neue Ritterkreuzträger

DNB, Führerhauptquartier, 13. Nov. Der Führer verlieh auf Vorschlag des Oberbefehlshabers der Luftwaffe, Reichsmarschall Goring, das Ritterkreuz des Deutschen Kreuzes am Kreuzträger...

Der Freund aus dem Norden

Björn Björnsen zum 85. Geburtstag. Hund dreißig Jahre ist es her, seit im vorigen Weltkrieg der Sohn des berühmten norwegischen Dichters Björn Björnsen die Nation den Mut hatte, sich gegen die Welt der Füge und Verleumdung, welche das schmerzbringende Deutschland auch mit diesen Waffen der Niedertracht zu treffen suchte...

in Feindesland selbst beobachten können und auch aus dem Munde der Bevölkerung von uns besetzten Gebiete Urteile darüber gehört, die dem eigenen und zweifellos wohlwollenden Willen entsprachen.

geitiger Gemeinschaft lebte, bis ihn der Ruf der Heimat erreichte, die letzten Jahre seines Lebens auf dem zum norwegischen Nationalheiligtum erklärten Hof seines verstorbenen Vaters bei Vikhammer zu verbringen.

Das „Tierleben“ Zum 60. Todestag Brehms. Kein Volk der Erde besitzt ein Werk, wie wir es in unserem „Brehms Tierleben“ haben.

Wie wir die Tiere sehen, ist nicht gleichgültig. Wir wollen uns allerdings bemühen, sie von ihrem Standpunkt aus zu verstehen, aber ist es nicht richtig, dem Tier Charaktereigenschaften zuzuschreiben, auch wenn die objektive Welt vollende Wissenschaft den Tiercharakter im Sinne eines ethischen Wertes mit Recht ablehnt?

Das „Tierleben“ von Alfred Edmund Brehm gilt auch heute noch als der Quell gründlichen zoologischen Wissens, obwohl andere wissenschaftliche Einstellung zum Tier anders geworden ist.

Bevor sich Björn Björnsen für das Theater entschied, hatte er in Wien, Paris und Berlin a. a. auch Musik studiert. Der blinde Hüte nach als Schauspieler vor allem durch seinen Humor und seine prächtige Sprache.

Das „Tierleben“ von Alfred Edmund Brehm gilt auch heute noch als der Quell gründlichen zoologischen Wissens, obwohl andere wissenschaftliche Einstellung zum Tier anders geworden ist.

Wie wir die Tiere sehen, ist nicht gleichgültig. Wir wollen uns allerdings bemühen, sie von ihrem Standpunkt aus zu verstehen, aber ist es nicht richtig, dem Tier Charaktereigenschaften zuzuschreiben, auch wenn die objektive Welt vollende Wissenschaft den Tiercharakter im Sinne eines ethischen Wertes mit Recht ablehnt?

Das „Tierleben“ von Alfred Edmund Brehm gilt auch heute noch als der Quell gründlichen zoologischen Wissens, obwohl andere wissenschaftliche Einstellung zum Tier anders geworden ist.

Wie wir die Tiere sehen, ist nicht gleichgültig. Wir wollen uns allerdings bemühen, sie von ihrem Standpunkt aus zu verstehen, aber ist es nicht richtig, dem Tier Charaktereigenschaften zuzuschreiben, auch wenn die objektive Welt vollende Wissenschaft den Tiercharakter im Sinne eines ethischen Wertes mit Recht ablehnt?

in Feindesland selbst beobachten können und auch aus dem Munde der Bevölkerung von uns besetzten Gebieten Urteile darüber gehört, die dem eigenen und zweifellos wohlwollenden Willen entsprachen.

geitiger Gemeinschaft lebte, bis ihn der Ruf der Heimat erreichte, die letzten Jahre seines Lebens auf dem zum norwegischen Nationalheiligtum erklärten Hof seines verstorbenen Vaters bei Vikhammer zu verbringen.

Das „Tierleben“ Zum 60. Todestag Brehms. Kein Volk der Erde besitzt ein Werk, wie wir es in unserem „Brehms Tierleben“ haben.

Wie wir die Tiere sehen, ist nicht gleichgültig. Wir wollen uns allerdings bemühen, sie von ihrem Standpunkt aus zu verstehen, aber ist es nicht richtig, dem Tier Charaktereigenschaften zuzuschreiben, auch wenn die objektive Welt vollende Wissenschaft den Tiercharakter im Sinne eines ethischen Wertes mit Recht ablehnt?

Das „Tierleben“ von Alfred Edmund Brehm gilt auch heute noch als der Quell gründlichen zoologischen Wissens, obwohl andere wissenschaftliche Einstellung zum Tier anders geworden ist.



